

Heute konnten wir unsere Aktion, die wir zur Hilfe der Flüchtlinge aus der Ukraine gestartet hatten, endgültig abschließen.

Durch den Verkauf der Friedenskerzen hatten wir insgesamt 1650 Euro gesammelt. Dieses Geld wollten wir jetzt dem Bürgerfonds Ostbelgien (König Baudouin Stiftung) überreichen.

Dazu hatten wir Herrn Yves Noel und Herrn Freddy Genten eingeladen.

In einer kleinen Feier überreichten alle Schulkinder den beiden Verantwortlichen einem Scheck. Jetzt hoffen wir natürlich alle, dass mit diesem Geld vielen Menschen geholfen werden kann.



